

＜梅花出身＞ 宝塚音楽学校入学者 西日本最多の105名誕生！！ 2014年は梅花高等学校の生徒2名が合格

3月に行われた宝塚音楽学校入学試験に、梅花高等学校出身の龍田実可子さん、川添紗世さん両名が見事合格を果たしました！宝塚音楽学校の生徒となった2人は、今後プロの指導のもと、声楽やダンス、演劇、日本舞踊などにさらに磨きをかけながら、舞台人として歩みを進めていきます。2年後、華々しい舞台に立つ彼女たちの未来に、今後ともご注目ください！

受験者数1063名、合格者40名、
競争率26.6倍！

(梅花生)

1次合格者梅花生18名

2次合格者梅花生6名

3次合格者梅花生2名

●西日本最多！

105名を超える宝塚音楽学校 合格者を輩出

梅花は現在に至るまで、宝塚音楽学校 合格者を多数輩出してきました。2014年の合格者をあわせて、その数は確認できているだけでも西日本最多の105名に上ります。その舞台人を世に送り出す風土は受け継がれ、2013年に設置された中学校・高等学校「舞台芸術コース」では、元タカラジェンヌや現役ミュージカル女優といった講師陣が指導に当たっています。同コースで学ぶ生徒の中には、世界で活躍するダンサーも所属しています。

●そして2016年

梅花歌劇団、始動！

踊ることが好き、歌うことが好きな人が所属できる「梅花歌劇団」が、梅花学園に誕生します。バレエやダンス、ミュージカル、舞台芸術などを、元タカラジェンヌをはじめとする実力派講師陣から学びながら、楽しく舞台を作り上げることができます！（詳細は下記までお問い合わせください）

梅花はこれからも、舞台を愛し、
演じること、表現することを愛する人のチャレンジを応援します。



この件につきましてのお問い合わせ等は、企画部 藤原・木村までお願いいたします。